

„Königstein Classic“

Königstein – Am kommenden Sonntag, ab 9 Uhr, ist es wieder so weit. Zum sechsten Mal veranstaltet der ADAC-Ortsclub Königstein e.V. seine Oldtimerfahrt „Königstein Classic“ und lockt über 100 Teams mit ihren wertvollen KFZ-Schätzen in die Kurstadt. Das Interesse an der diesjährigen Veranstaltung war so überwältigend, dass der Verein leider nicht allen eine Nennungsbestätigung zukommen lassen konnte, was der Fahrtleitung wirklich nicht leicht gefallen ist.

Die logistische Grenze ist zurzeit erreicht und man möchte den Teilnehmern ja auch weiterhin die bisherige hohe Qualität an Organisation, Betreuung und rasche Auswertung der Bordkarten bieten.

Da im Minutentakt gestartet werden wird, ist klar, dass sich bereits bei diesem großen Teilnehmerfeld ca. zwei Stunden lang Stoßstange an Stoßstange durch die Fußgängerzone schlängeln werden. Wer sich bereits jetzt über die Fahrzeuge sowie „Lenker & Denker“, also Fahrer und Beifahrer, informieren möchte, wird auf der Website der Veranstaltung fündig: www.oldtimerfahrt.adac-oc-koenigstein.de. Auch werden hier die Ergebnislisten, Musterbordkarten und Fotos in der kommenden Woche veröffentlicht werden. Für alle, die in diesem Jahr den Nennungs-

schluss verpasst haben, sei gesagt: ab Frühjahr 2009 sind wieder Ausschreibung und Nennung für die Königstein Classic online verfügbar. Doch eines ist sicher. Selbst im Zeitalter der neuen Medien geht doch nichts über einen persönlichen Eindruck vor Ort. Deshalb sollte man sich den Start der Veranstaltung am Sonntag, 9 Uhr, in der Königsteiner Fußgängerzone nicht entgehen lassen und Motorsportflair der vergangenen Zeit schnuppern.